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Erhalt des Viehexportes aus der
Schweiz

Die Schweiz hat die Ausfuhrbeihilfen für Viehexporte Ende 2009 richtigerweise

aufgehoben. Ausfuhrbeihilfen oder Exportsubventionen verzerren den Markt stark.

Auch sind sie im Hinblick auf die Zielerreichung ineffizient. Aus diesem Grund soll

im Rahmen der Doha-Runde der WTO auch ganz auf Exportsubventionen verzich

tet werden. Es wäre nun nicht zielführend, eine Exportsubvention wieder einzufüh

ren, die ohne grossen Schaden aufgehoben worden ist. Die Landwirtschaft tut gut

daran, die Produktion stärker auf den Markt auszurichten.


